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证券代码：002679                       证券简称：福建金森 

 

福建金森林业股份有限公司股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                        编号：000015 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

广大投资者 

时间 2022 年 5月 11 日 下午 3:00-5:00 

地点 
全景网“全景•路演天下”投资者互动平台（http://rs. 

p5w.net）（本次业绩说明会采用网络远程方式举行） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长应飚先生，独立董事张火根先生，董事会秘书林煜星先

生，财务总监陈艳萍女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

与投资者进行互动交流和沟通，就投资者关注的主要问题

进行了答复。 

（具体内容详见附件） 

公司与投资者进行了充分的交流与沟通，并严格按照公司

《信息披露管理制度》等规定，保证信息披露的真实、准确、

完整、及时、公平，没有出现未公开重大信息泄露等情况。 

附件清单（如有） 2022 年 5月 11 日投资者关系活动交流详情 

日期 2022 年 5月 11 日 



 2 

附：  2022年 5 月 11 日投资者关系活动交流详情 

1、问：贵公司是否考虑过发展林下经济，比如林下中药、林下菌菇、林下

家禽养殖，以及发展林中休闲疗养小木屋等项目。 

答：公司根据自身发展的需要和实际情况，公司已对林下经济相关方向来进

行初步尝试。如有达到信息披露标准的事项，公司将及时履行信披义务。感谢您

对公司的关注！ 

2、问：公司的木材有无出口国外的业务？ 

答：您好，感谢你的提问，公司目前尚未有直接出口的业务。 

3、问：公司实际员工多少，管理费用是不是太高了。一个传统行业，销售

费用投入跟业绩回报比是不是有点离谱。 

答：截止 2021 年底，公司员工共 251 人。公司管理费用及销售费用涉及林

地使用费、道路维修费等等，具体费用组成详见公司定期报告。公司将通过各种

方式、措施来降低期间费用。 

4、问：俄乌冲突对国内木材价格有无影响？ 

答：感谢您的关心，具体详情请查阅国家及行业相关新闻报道。 

5、问：碳汇交易市场有无重启的确定性？ 

答：碳汇交易市场进展依据国家统筹规划及实施；公司持续关注碳交易相关

政策及动态，密切关注相关项目进展情况。谢谢！ 

6、问：每次问你们董秘，都不回答问题，这董秘有正经的从业资格吗？ 

答：感谢您的关注和建议！我们会加快回复速度。谢谢！ 

7、问：您好公司业绩这么差，公司有什么措施吗？来回报投资者 

答：尊敬的投资者，您好！2021 年公司实现营业收入 18,988.65 万元，同比

增长 28.27%；实现归属于上市公司股东的净利润同比增长 48.83%。 

公司也将在继续努力做好主业的同时，不断强化提升公司双碳业务及林业技

术服务业务的发展。公司将不断提高自身经营管理能力和核心竞争力，以良好的
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业绩提升公司价值。感谢您对公司的关注！谢谢！ 

8、问：贵公司的各种木材占比是多少？有多少木材可以做纸浆？ 

答：您好，感谢你的提问，公司树种占比请查阅公司相关信息披露，目前公

司没有做纸浆的业务。 

9、问：农业碳汇平台近期在厦门成立，公司是否有参与？ 

答：公司暂未涉及，感谢您对公司的关注。 

10、问：公司股价近期创出 2015 年以来的最低，公司有没有保护股价的措

施，如，增持股份等 

答：尊敬的投资者，您好！上市公司的股价受国家宏观经济、资本市场、所

在行业发展状况及公司的经营情况等多方面因素影响。公司层面一直关注公司股

价，努力保护投资者的利益，感谢您的关注。 

11、问：您好，请问贵公司林木是否涉及纸浆，或与纸浆有合作？ 

答：您好，公司未涉及纸浆的生产业务；公司暂无与纸浆方面客户的直接合

作。 

12、问：请问贵公司目前股东人数 

答：您好，由中登结算公司查询到截止 5 月 10 日公司股东人数为 26,312，

谢谢！ 

13、问：股票跌了这么久，公司不考虑如何让股价搞上去吗，利润提上去吗 

答：尊敬的投资者，您好！上市公司的股价受国家宏观经济、资本市场、所

在行业发展状况及公司的经营情况等多方面因素影响。公司层面一直关注公司股

价，努力保护投资者的利益，感谢您的关注。 

14、问：你好未来有什么规划 

答：感谢您的关注，请查阅公司定期报告中对相关事项的说明，谢谢！ 

15、问：贵公司有没有参与新城镇化建设？ 

答：公司注册地为福建省三明市将乐县，公司积极参与新城镇化建设及乡村
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振兴工作。 

16、问：你们的木材能运到俄罗斯 

答：您好，感谢你的提问，公司目前尚未有直接出口的业务。 

 


